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UNIVERSIDAD DISTRITAL “FRANCISCO JOSÉ DE CALDAS” 
FACULTAD DE INGENIERÍA 

PROYECTO  CURRICULAR DE INGENIERÍA DE SISTEMAS 
CONSEJO DE CARRERA 

 

Acta 014 

03 de agosto de 2009 
 

Sesión celebrada en la Coordinación de Ingeniería de Sistemas a las  9:30  a.m. 

 

 

Asistentes: 
 
Profesor  Julio Barón    Presidente del Consejo de Carrera 

Profesor Joaquín  Javier Meza  Representante áreas aplicadas de Ingeniería 

Profesor Oswaldo Romero  Representante áreas básicas de Ingeniería  

Estudiante Sebastián Wisk  Representante estudiantil 

Profesor Fernando León  Representante Ciencias básico 

Ing. Susana Méndez   Asistente 

 

 

ORDEN  DEL DÍA 

 
1. FORMAL 
1.1. Verificación del quórum 

1.2. Lectura acta anterior 

2. ESTUDIANTES 
3. PROFESORES 
4. CONTRATACIÓN 
5. VARIOS 

DESARROLLO 

 

1. FORMAL 
1.1. Verificación del quórum 

   Se verificó el quórum. 

 1.2  Lectura acta anterior 

 Se hizo lectura del acta No. 013 y se aprobó 

 

2. ESTUDIANTES 

2.1. Correspondencia 

Se da lectura a la carta remitida por el estudiante Carlos Fernando Aponte cód: 9822012,  en la 

que solicita le sea realizado el examen de validación por suficiencia de la asignatura Cibernética II, 
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manifestando que esa petición la hace con el fin de poder postularse a los grados del mes de 

Septiembre del presente año. 

R/ Una vez revisado el histórico de notas correspondiente al estudiante Aponte y se pudo verificar 

que ha perdido cuatro veces la asignatura Cibernética II, por lo tanto no se puede aprobar su 

solicitud ya que según el reglamento las pruebas de validación de suficiencia solo se puede 

conceder si el estudiante no ha inscrito, ni reprobado la asignatura por la cual hace la solicitud. 

 

Se da lectura a la carta remitida  por el estudiante Abdul Ruiz Saldaña cód: 20022020126,  en la 

que solicita que le sea levantada la restricción de poder presentar el examen de suficiencia de 

ingles mas de dos veces por semestre, y además formula la pregunta de cual sería la fecha en que 

se considera que ya termino asignaturas, ya que las asignaturas de pensum estructurado las 

finalizo hace dos años y no sabe si debe presentar curso de actualización. 

R/ El consejo decide contestar al estudiante que la prueba puede presentarla dentro de las fechas 

establecidas para tal fin en el cronograma del proyecto  y además que siendo el último requisito 

que le hace falta para optar al título de Ingeniero de Sistemas, se puede solicitar ante el Ilud que 

se programe alguna fecha adicional para que la presente individualmente, en cuanto a la fecha de 

terminación el proyecto curricular considera que un estudiante ha terminado asignaturas cuando 

ha completado las materias de pensum estructurado (1 a 10) y todos los requisitos 

correspondientes a semestre 0, por lo tanto se considera que el aún no ha terminado asignaturas. 

 

Se da lectura a la carta remitida por los estudiantes Yamit Cárdenas cód: 20031020082, 
Giovanny Beltrán cód: 20031020105 y David Roncancio cód: 20031020028, con visto bueno del 

director Carlos Montenegro, en la que solicitan la asignación de un nuevo revisor para el proyecto 

final de tesis “Prototipo de telemedicina móvil para asistencia médica domiciliaria y remota”, ya 

que se encontraba asignado el profesor Sergio rojas quien se encuentra fuera del país en comisión 

de estudios y regresa solo hasta el mes de septiembre. 

R/. El consejo decide asignar a la Profesora Lilia Edith Aparicio. 

 

3. PROFESORES 

Se da lectura a la carta remitida por el profesor Julio Barón,  en la que solicita el aval por parte 

del Consejo de carrera para la creación del grupo de investigación IMET innovación en multimedia 

para el entretenimiento y la tecnología. 

R/ El consejo decide asignar a los profesores Fernando León y Joaquín Meza para que revisen la 

propuesta y den un concepto sobre la pertinencia de la creación de este grupo. 

 

4. CONTRATACIÓN 

El coordinador informa que de acuerdo a lo aprobado en acta 012, se llevaron a cabo los 

concursos para las áreas de programación y matemáticas y que los profesores que ganaron estos 

son en su orden son el profesor Roberto Alberto Pava Díaz y la profesora Mayerlin Cárdenas 

Camacho  ( se anexan actas de concurso) y en cuanto al de Cibernética II, informa que el concurso 

fue suspendido ya que los cursos fueron tomados por el profesor Andrés Jutinico que ya había 

trabajado con el proyecto Curricular en semestres anteriores 
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El coordinador informa además que surgió la necesidad de abrir concurso abreviado para las 

asignaturas de Arquitectura del computador que se encontraban a cargo del profesor Leonardo 

Rodríguez, (Se anexa carta de renuncia del profesor) ya que este manifestó no poder continuar 

laborando con la Facultad debido a una oportunidad de trabajo que se le presento. 

R/ El consejo aprueba la apertura del concurso abreviado para las asignaturas de Arquitectura del 

Computador (Se anexa documento concurso) 

 

5. VARIOS 

 
El coordinador informa a los miembros del Consejo que aún no se ha puesto en marcha el proceso 

de preinscripción de asignaturas debido a que existe un déficit de salones y por lo tanto en el 

momento están algunos de los grupos sin salones asignados, manifiesta además que estos 

espacios físicos se han solicitado a Consejo de Facultad y que se realizará reunión con el rector 

para adelantar esta gestión. 

R/ El consejo se da por enterado. 

 
Siendo las 10:00 a. m. se da por terminada la sesión 

 
 
 
 

JULIO BARÓN VELANDIA             SUSANA MÉNDEZ SALAS 
Presidente           Secretaria 

PDF Created with deskPDF PDF Writer - Trial :: http://www.docudesk.com


